



Corea del Sur destituye a su segundo presidente en dos semanas

- Jacob Boren
- [30/12/2024](#)

El Parlamento de Corea del Sur votó a favor de la destitución del presidente Han Duck-soo sólo dos semanas después de destituir al presidente Yoon Suk Yeol, informó la bbc el 27 de diciembre.

El presidente Yoon fue destituido el 14 de diciembre tras imponer brevemente la ley marcial el 3 de diciembre. El primer ministro Han ocupó su lugar, y ahora ha sido destituido tan rápidamente como llegó. Los miembros del Parlamento de la oposición argumentaron que Han se negaba a cumplir las exigencias necesarias para completar el proceso de destitución de Yoon.

Conflicto: hay que cubrir tres puestos de magistrado en el Tribunal Constitucional. Su tribunal de nueve miembros sólo cuenta actualmente con seis miembros permanentes.

La oposición quería que estos nombramientos se hicieran inmediatamente, pero Han se negó a nombrarlos formalmente sin un "acuerdo bipartidista". Pronto se enfrentó a acusaciones de insurrección, y el Parlamento votó posteriormente a favor de destituirlo.

Es la primera vez que se destituye a un presidente interino en la historia de Corea del Sur.

El ministro de Finanzas, Choi Sang-mok, ocupará el lugar de Han y se convertirá en el tercer presidente que tiene el país en un mes.

El colapso de la democracia: la actual agitación política de Corea del Sur no muestra signos de disminuir. La democracia del país, tan duramente conquistada, está al borde del colapso y el valor de la moneda nacional se desploma a su nivel más bajo en 16 años.

Estos acontecimientos son un signo preocupante de una tendencia mundial más amplia: las democracias de todo el mundo son cada vez menos estables a medida que aumentan las tensiones geopolíticas.

Para conocer la única solución verdadera a este problema, lea ["La democracia está muriendo"](#).